

市立保育所職員の新型コロナウイルス感染について

市立保育所職員が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。感染が確認された職員は、同一の市立保育所で勤務しています。

当該市立保育所は、現在休園しています。

1 経過

- (1) 1月24日（月） 1名の陽性が判明、※臨時休園（以降、現在まで休園中）
- (2) 1月25日（火） 3名の陽性が判明
- (3) 1月26日（水） 1名の陽性が判明

2 陽性者5名に関する情報

- (1) 年代：20歳代（1名）、50歳代（4名）
- (2) 職種：保育士
- (3) 状況：全員が自宅療養中です。

3 職場における対応

- (1) 濃厚接触者の特定が困難なため、保健所からの指導に従い、職員40名、園児107名、一時保育2名の集団PCR検査を実施し、現在結果待ちです。
- (2) 職員は全員マスクを着用しており、保育室、共用部及びおもちゃ等の消毒を毎日実施してまいりました。引き続き、感染防止対策を徹底してまいります。

お問合せ先
こども青少年局子育て支援課人材育成・向上支援担当課長 野澤 裕美 Tel 045-671-2706